

## メッセージ

ようこそ、京都市へ。

「アースキャラバン2016」に御参加の皆様が京都市を訪問されるに当たり、メッセージをお送りいたします。

世界平和の実現に向け、日本国内はもとより、広く世界各地に平和への思いを発信される皆様のお取組に心から敬意を表します。

京都は、平和、安心、安全を意味する「平安」を建都の精神とし、1200年を超える悠久の歴史の中で、学問、芸術、宗教、人権の都市、ものづくりの都市、精神文化の拠点都市として、平和を基調とした文化を築いてまいりました。

この「平安」の精神を引き継ぎ、京都市では、昭和32年に「平和都市宣言」を、昭和53年に「世界文化自由都市宣言」を行い、全世界の人々が、人種、宗教、社会体制の相違を超えて、平和のうちに自由に集い、自由な文化交流を行う都市を理想に掲げ、一貫して平和を都市の理念として位置付けております。

このような理念の下、平成21年には核兵器廃絶を目指す「平和首長会議」に加盟しており、姉妹都市やパートナーシティ、世界歴史都市連盟などの活動を通じ、国内外の都市との都市間交流、市民交流を深めてまいりました。

こうした中、「国籍、人種、宗教の違いを乗り越え、平和を願う気持ちをみんなで共有しよう」とされる皆様が京都市にお越しになられましたことを、誠に意義深く、また心強く感じております。

今般、文化庁の全面的な京都移転が決定しました。京都の文化は全国津々浦々の文化、伝統産業等とつながり、更には世界ともつながっております。世界中で争いが絶えませんが、文化は、そのような状況を変える鍵でもあります。全国の地方創生を牽引し、文化で日本を元気にする。そして、147万人の京都市民の皆様と共に、世界の平和にも貢献をしてまいりたいと考えております。

最後に、「アースキャラバン2016」の御成功と、参加されておられます全ての皆様の益々の御健勝と御活躍を心よりお祈り申し上げます。

平成28年5月3日

京都市長 門川 大作